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24/SVV/0205 
Anfrage 
öffentlich 
 

 
Fußgängerbrücke über die Nuthestraße 

Einreicher: 

Stadtverordneter Dr. Hans-Jürgen Scharfenberg Fraktion Potsdam sozial 
gerecht 

Datum 

19.02.2024 

 
geplanter 
Sitzungstermin 

Gremium Zuständigkeit 

06.03.2024 Stadtverordnetenversammlung der Landeshauptstadt 
Potsdam zur Kenntnis 

   
 
 
Anlass des Auskunftsersuchens gem. § 29 Abs. 1 BbgKVerf.: 
 
Nach wie vor warten insbesondere die Bewohner des Stadtteils Am Stern auf die 
Wiedereröffnung der Fußgängerbrücke über die Nuthestraße, die seit Mitte September 2023 
nicht mehr begehbar ist. 
 
Ich frage den Oberbürgermeister: 
Wann wird die Fußgängerbrücke über die Nuthestraße wieder für die öffentliche Nutzung 
freigegeben? 
 
Nach Ende der Frostperiode werden die Arbeiten wieder unverzüglich aufgenommen 
werden. Dafür ist ein beständiges trockenes Wetter über 5° C erforderlich. Alle am Bau 
Beteiligten sind sensibilisiert und prüfen täglich den Wetterbericht. Die erforderlichen 
Arbeiten werden dann noch ca. fünf Werktage benötigen. Eine temporäre Freigabe 
zwischendurch ist aufgrund der fehlenden Verkehrssicherheit nicht möglich. Die Benennung 
eines genauen Datums kann aufgrund der unsicheren Witterungsverhältnisse nicht erfolgen. 
 
 
 
 
 
Anlagen: 
Keine 
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